



- かんがえる子 (知)
- おもいやりのある子 (徳)
- たくましい子 (体)

# いっぼんぎ

## 一本木保育園の学校見学



1月25日(水)、一本木保育園ひまわり組の園児が学校見学に来ました。保育園との交流はコロナ禍のため自粛していましたが、3年ぶりに行うことができました。園児のみなさんは、6年生から2年生までの教室を見学し、最後に1年生の教室で、1年生の子供たちから学校のくらしの紹介を受けました。この日のために1年生の子供たちは、心をこめながら紹介のための準備を進めました。これから少しずつ保育園との交流がコロナ前のようになることを願っています。

## 小豆嶋先生による歯科指導(3年)

1月26日(木)、学校医の小豆嶋章歯科医師による

歯科指導がありました。小豆嶋先生による指導も3年ぶりとなります。授業では、3年生の子供たちが、歯の健康は学習や運動などの普段の生活に大きな影響があることや、歯の健康のための具体的な歯みがきの仕方などを教えていただきました。子供たちの感想からは、歯ブラシを鉛筆もちで順番を決めて行いたい、これからの歯みがきでは奥歯にしっかりと届いているか意識して行いたいなど、歯みがきへの高い意識が感じられ、今後の歯の健康につながる大変貴重な時間となりました。



## 味覚の授業(6年)



1月30日(月)、6年生の子供たちが、全日本司厨士協会の3名の講師による味覚の授業を受けました。講師として来校いただいた方は、ホテルメトロポリタンの総料理長・狩野美紀雄様、同じく洋食レストラン料理長・櫻正樹様、サラダファームパティシエ・瀬川徹様です。子供たちは準備いただいた食塩、ニンジン、プチヴェール、チョコレート、サツマイモ、出し汁を口に含み、五味と言われる塩味、酸味、甘味、苦味、うま味を感じるとともに、五感も使って食べたときに感じる味わいや食材のもつ特徴を実感することができました。

また、この授業はNHKのニュースにも取り上げられ、「NHK 岩手 NEWS WEB」で動画を視聴することができます。

### お礼とお知らせ

○ 昨日は、大雪による影響でバスを利用する子供のご家庭の皆様には、急遽、学校への迎えの依頼をお願いすることとなりました。ご対応いただきましたことに感謝申し上げます。また、マチコミメールで状況を知り、待機する子供たちのためにお菓子などの差し入れを届けてくださる保護者もあり、保護者の皆様の温かいご支援に重ねて感謝申し上げます。

今朝、数名の子供たちが、「お家で雪かきの手伝いをしたよ。」と笑顔で教えてくれました。家族の一員として役立つことの心地よさを感じていることが伝わってきました。寒い冬はまだ続きますので、今後も急な対応をお願いする場面があるかもしれません。引き続きのご協力をよろしくお願いいたします。

○ 岩手日報社から新型コロナウイルスの「5類」引き下げに伴う学校生活の今後について取材要望があり、1月27日(金)に対応しました。6年生の子供たちが、感染対策をしっかりと行いながら給食時間を過ごしている様子が記事で紹介されました。岩手日報のWEBページ、「県内ニュース > 医療・福祉」の1月28日(土)の記事で閲覧することができます。